

### 馬場洋三さんと小西健児さんが

#### 秋季善行表彰を受賞

11月に市内在住の馬場洋三さんと小西健児さんが、それぞれ秋季善行表彰を受賞しました。

馬場さんは昭和56年から12年間青少年委員を務め、現在も少年補導員として少年の非行防止など青少年の健全育成に貢献されています。それらの功績が認めら



馬場さん(左)と渋谷市長

れ、秋季善行表彰(青少年指導)を受賞されました。

また、小西さんは、長年にわたり清瀬市の青少年スポーツ振興に寄与し、少年野球を通して子どもたちの心身の健全なる育成に努められた功績によって、秋季善行表彰(青少年育成及び指導)を受賞されました。おめでとうございませ



小西健児さん

## まちかどニュース

身近なイベントや、まちかどの話題を皆さんから募集しています。

### ロボットセミナー全国大会で清瀬市代表が大活躍

11月1日、芝浦工業大学豊洲キャンパス(江東区豊洲三丁目)で「S・I・Tロボットセミナー全国大会」が開催され、清瀬市からは9人の小・中学生が出場し、今年も大活躍しました。最も出場者が多いボクサー部門(ロボット同士を闘わせる相撲形式)では、多くの強豪が参加するなか、香取千太さん(八小4年)、土屋凜空さん(八小6年)、藤木陽斗さん(十小4年)、河村夏希さん(三中1年)の4人全員が決勝トーナメントへ進出しました。香取さんが巧みなロボット操作で次々と勝ち抜き、準優勝となり、河村さんが中学生の部で3位に入賞しました。



左から順に、香取さん、有泉さん、渋谷市長、河村さん、松本さん

また、スパイダー部門(ピンポン玉を運ぶ数を競う形式)では、有泉晴貴さん(清小6年)、土肥菜太さん(十小6年)、松本海星さん(清小5年)、酒井広太さん(二中3年)、渡辺亮太さん(二中1年)の5人が出場し、ハイレベルな戦いのなか、小学生の部で有泉さん、中学生の部で酒井さんがそれぞれ決勝トーナメントへ進出し、有泉さんが3位に入賞しました。そして、デザインコンテストでは、スパイダー部門で松本さんが準優勝を獲得しました。

### 農業まつり「農畜産物品評会」入賞者

11月15日・16日、コミュニティプラザひまわりで農業まつりが開催されました。15日に行われた「農畜産物品評会」では、420点の農産物が出品され、審査の結果、次の皆さんが特別賞を受賞されました。おめでとうございます。(敬称略)

ハウレンソウ=小寺浩子(下清戸)、姫シャラ=松村俊夫(中里)、人参=関重夫(中清戸)、ブロッコリー=村野渚子(上清戸)、ハイノキ=松村一夫(中里)、キャベツ=野村浩敬(下清戸)、大根=松村幸一(中里)、水菜=関直美(下清戸)、馬鈴薯=石井啓介(下清戸)、ストック八重=坂間忠(下宿)、ソヨゴ=松村新太郎(中里)、里芋=大熊永三(下清戸)、カブ=小寺浩子(下清戸)、ハウレンソウ=村野伊都子(中里)、キャベツ=山下陸郎(中里)、キュウリ=松村美由紀(中里)、柿=金子達則(下宿)、ハウレンソウ=関健一(下清戸)、ブルーベリー=松村直夫(中里)、キウイフルーツ=関武司(中清戸)、大根=石井龍之介(下清戸)、ブロッコリー=野崎健介(上清戸)

問合せ 産業振興課産業振興係 ☎ 497・2052

### きよせニンニクスタンプ事業第3回公開抽選会を実施

12月1日、清瀬商工会館(松山二丁目)で、「きよせニンニクスタンプ事業第3回公開抽選会」が行われました。

1万6,951件(総売上額1億6,951万円)から、特等=30万円・1本、1等=10万円・2本、2等=5万円・4本、3等=1万円・200本が選ばれました。



ニンニクくん

### あなたも市報に参加しませんか

①キラリ☆スポット②まちかどニュース③清瀬こども俳句  
応募方法 12月22日(必着)までに、①・②は写真(データが望ましい)に説明を添えて、住所・氏名・電話番号を記入し、郵送・持参・メールで秘書広報課へ、③は小・中学生対象で、はがきに俳句・住所・氏名・年齢・学校名・学年・電話番号を記入し、郵送または直接〒204-0021元町1-2-11生涯学習スポーツ課へ  
※掲載にあたり、表現などを変える場合があります。  
問合せ ①・②=秘書広報課広報広聴係 ☎ 497・1808、③=生涯学習スポーツ課 ☎ 495・7001

## 3本の木ととも



ついに、やってくれました清瀬市消防団。ありがとございませす、バンザイ！です。11月9日、消防19番の日に「清瀬市消防団OB会清瀬19会」を立ち上げてくれました。その役割使命は、いつ襲ってくるかもしれない大震災に備えて万が一の時に、清瀬消防署と連携した現役消防団の災害鎮圧活動を後方から支援していく、消防経験者の人海戦術部隊です。会員数は何と！122人です。

こんなに心強いことはありません。震災直後に対処すべきは火災と建築物倒壊です。いち早く火を消し、人を助け出す。これに向けて更に明確な体制が整ったということです。こんなにありがたいことはありません。

僕も32年間消防団員でしたので現場ではさまざまな体験がありました。30歳くらいの時だったでしょうか。夜中の2時頃の火災サイレンにやっとなだり、行かなければと思い消防小屋に走っていると、ポンプ車は出てしまし、そこで自分の車で追いかけてました。すると橋を渡り、所沢市に入ると火災現場の近くにたどり着きました。車を止めて2分くらい歩いて現場に行つたのですが、既に鎮火してすぐに自分の車に戻ったところ外車が止まっていた怖い形相の人が待っていました。「通れねーだろうが！」「すみません」「こちにてい！」と、胸倉を引きずられた時、消防団の仲間が通るの男、捨てりふを残して強面の男は去りました。

何なんだ！ 熟睡していたのに

無理やり起き上がって、仕事ではないのに「消防団の班長だ。行かなければ」と思い、しかも市内で、あれで骨でも折られていたら天下の笑い者だ。車の止め方が原因だが、無理して出掛けて行かなければこんな目にはあわなかつた。何なのだろう…。

今思うに、こうした惨めな体験や冷や汗をかいた現場体験が、逆にボランティアの消防魂がどれだけ尊いかを教えてくれたに違いない。

年末3日間恒例の夜間警戒を消防団がしてくれます。感謝感謝感謝です。市民の皆さま、良いお年をお迎えください。

清瀬市長

渋谷 金太郎

### 第16回清瀬市スーパードッジボール大会

対象 市内在住・在学の小学3～6年生(1チーム7～10人で構成)  
日時 小学3・4年生の部 平成27年2月7日(日)、小学5・6年生男子の部及び女子の部 平成27年2月14日(日)いずれも午前9時～  
場所 市民体育館  
申込み 12月15日から平成27年1月7日までに各小学校・生涯学習スポーツ課各地域市民センター・児童センター・コミュニティプラザひまわりにある所定の申込用紙に必要事項を記入し、直接生涯学習スポーツ課 ☎ 495・7001へ



### 少年・少女サッカー大会の結果

11月2日・9日、下宿第三運動公園サッカー場・内山運動公園サッカー場で、市内小学生27チーム291人が参加し、第33回清瀬市少年・少女サッカー大会が開催されました。各優勝チームは次のとおりです。



ピザ・ハット



FC・Plaisir



KS6

### 第17回関東地区ホルスタイン共進会開催

11月13日に開催された「第17回関東地区ホルスタイン共進会」の未経産第3部で、増田光紀さん(中清戸)が育成されている牛(キウウド・デストライ・ハートRED)が、第2位を獲得しました。



入賞した増田さんの牛

### 国税の申告納税制度の普及発展に貢献して表彰

11月13日、ルネこだいら(小平市美園町一丁目)で、長年にわたり国税の申告納税制度の普及発展に貢献された東村山税務署管内(清瀬市・小平市・東久留米市・東村山市・西東京市)の皆さんを表彰する、「平成26年度納税表彰式」(東村山税務署主催)が開催されました。清瀬市からは、松崎正一さん(青色申告会)と中村勝宏さん(法人会)に税務署長感謝状が贈られました。